

Grillfest mit dem Landtagsabgeordneten

SPD-Ortsverein Grebendorf: Attraktive Veranstaltung hat sich etabliert

Grebendorf – Zu einem Grillfest hatte der SPD-Ortsverein Grebendorf seine Mitglieder und Freunde eingeladen. Vorsitzende Silvia Volkmar konnte unter den zahlreichen Gästen auch den Landtagsabgeordneten Knut John, Altbürgermeister Hans Giller, den Vorsitzenden des Ortsvereins Schwebda, Harald Schädler und Ortsvorsteher Willi Jakal begrüßen, der momentan mit den innerörtlichen Vorbereitungen für das Heimatfest voll beschäftigt ist. Die Vorsitzende zeigte sich erfreut über die gute Annahme des Grillfestes, das sich auf dem örtlichen Festplatz als attraktive Veranstaltung etabliert hat.

Gleichzeitig bedankte sie sich für die tatkräftige Unterstützung seitens der Helfer und auch für die gespendeten Salate. Bei bestem Wetter schmeckte das Grillgut und die kühlen Getränke sorgten



SPD-Ortsverein Grebendorf: Das Grillfest auf der Freizeitanlage am Festplatz war wieder gut besucht, zu den Gästen gehörte auch der Landtagsabgeordnete Knut John. FOTO: HORST VOLKMAR

für Erfrischung. In seinen Grußworten ging der SPD-Landtagsabgeordnete Knut John auch auf die politische Situation in Hessen ein, „wo von der derzeitigen Landesregierung viele Maßnahmen eingeleitet werden, die von der SPD so nicht mitgetragen werden können. Die geplante Südlink-Trasse will die Lan-

desregierung durchziehen. Die SPD setzt alle Hebel in Bewegung, um dies, mit der Bevölkerung, zu verhindern.“ John machte auch auf die Verkehrssituation aufmerksam, die entsteht, wenn die A 44 fertig ist: „Durch die Auffahrtsregelungen werden einige Dörfer bei uns dann eine starke Verkehrsbelastung er-

fahren.“ Der Landtagsabgeordnete vertritt auch die Meinung, dass Kitas wie Schulen kostenfrei sein müssten.

Anschließend stellte sich John den vielfältigen Fragen zur Politik in Kreis, Land und im Bund. Noch lange blieb man bei angeregten Diskussionen in lockerer Atmosphäre zusammen. red